

Schauspieler lesen den Kreuzweg in der Wiener Peterskirche

Der schon zur Tradition gewordene Künstlerkreuzweg fand auch heuer wieder an jedem Freitag der Fastenzeit statt.

11.03.2008

Burgschauspieler Michael König, Initiator des Künstlerkreuzwegs, spricht über die Kreuzwegandacht: "Wir alle brauchen Umkehr. Die beste Stärkung für einen Neuanfang

ist das Beispiel des Herrn, der sich aus Liebe demütig dem Leiden unterworfen hat. Die Kreuzwegandacht stellt uns dieses leuchtende Beispiel vor Augen und röhrt dadurch unsere Herzen an. Gott ruft uns alle zu einer neuen Bekehrung, wobei wir Schauspieler ein wenig dazu beitragen dürfen und auch selbst Angesprochene sind."

Außer Michael König lasen Gabriele Schuchter (Volkstheater), Raphael Schuchter (Theater der Jugend), Georg Kusztrich („Scala“), Brigitte Karner (Film und TV) und Peter Simonischek (Burgtheater) sowie der freie Schauspieler Karl Wenninger. Der Text stammte auch heuer wieder sowohl von Papst Benedikt XVI. als auch von Josefmaria Escrivá.

Die Peterskirche ist nach Meinung namhafter Experten die älteste Kirche Wiens: Schon in der zweiten Hälfte des vierten Jahrhunderts soll

hier eine Kirche gestanden sein, offenbar der Umbau eines Kasernengebäudes des ehemaligen Römerlagers. Die heutige barocke Peterskirche wurde vom Genueser Architekten Lukas von Hildebrandt von 1703 bis 1708 erbaut. Die als Reliefs ausgeführten Kreuzwegstationen sind im Stil des Historismus gehalten und befinden sich seit Beginn des 20. Jahrhunderts in der Kirche.

pdf | automatisch generiertes Dokument von [https://opusdei.org/de-at/
article/schauspieler-lesen-den-
kreuzweg-in-der-wiener-peterskirche/](https://opusdei.org/de-at/article/schauspieler-lesen-den-kreuzweg-in-der-wiener-peterskirche/)
(17.01.2026)